

Mercredi 7 décembre 2022 [dans la soirée]

**Oui, l'homme sera terre nouvelle dans la nouvelle Terre !  
Il brûlera de mille parfums d'encens et il retrouvera  
le Baiser premier, le premier baiser qui l'avait baptisé !**

[LE SEIGNEUR] Regardez-les et remarquez bien ce qu'ils font, les fils de la Vipère ! Ils veulent chasser Noël des cœurs, ils veulent vous enfermer dans la détresse, mais ils tomberont dans leurs propres pièges, les fossoyeurs de la joie !

Ne les écoutez pas, ils fomentent les orages et incendient les peurs. Ils seront travaillés au burin, ceux qui veulent détruire Mes enfants de Cœur ! Pourquoi écouter leurs discours, ils n'ont que fiel et mensonge à la bouche !

Revenez en le Cœur, enfants et vous recevrez la Lumière, la vraie, celle qui dispense la Vie et qui est Moi, votre Dieu !

Vous ai-Je une seule fois abandonnés ? Vous ai-Je laissés aux mains des impies et détourné Mon regard de vos tourments ?

N'ai-Je pas dit sans cesse : si tu reviens vers Moi, Je te prendrai dans Mes bras. De ta bouche, Je ferai Mes délices en versant sur tes lèvres et en ton cœur les paroles de Mon Cœur afin que ta cité soit incendiée et que tu t'éveilles à l'Aube nouvelle. J'incendierai tes parterres de Mes parfums d'amour et Je te mènerai au désert pour que tu M'appartiennes plus encore et faire de toi Ma cité aimée. Je ne laisserai pas le Serpent te prendre par derrière mais Je lui cracherai son venin et lui briserai sa superbe. Ma nouvelle terre naîtra de l'abandon du cœur de l'homme et du parfum de Mon amour. Alors, la rencontre sera feu brûlant qui incendiera tous les miasmes du passé et engendrera terre nouvelle.

Oui, l'homme sera terre nouvelle dans la nouvelle Terre ! Il brûlera de mille parfums d'encens et il retrouvera le Baiser premier, le premier baiser qui l'avait baptisé !

Il ne se retournera pas mais il marchera toujours droit devant sur le chemin de Lumière qui de toujours lui a été destiné.

Les cœurs unis foisonneront et il y aura grande paix. La Lumière envahira les cœurs et les cités regorgeront de joie.

Il n'y aura plus de peine ni de combats en la Terre nouvelle : la Promise, aux enfants donnée, incendiera leurs cœurs et ils navigueront dans les cités de lumière, le cœur à l'abandon.

Oui, la nouvelle Terre vient, celle qui de Lumière envahit les cœurs et procure la paix aux enfants du monde. Ma Croix, plantée en le cœur de l'homme pour sa délivrance est sa délivrance, Terre nouvelle et Terre de Ciel qui de mille feux de Lumière embrase toutes les cités que sont vos cœurs donnés !

Au loin les cœurs fiers, ils n'ont pas de cité dans la Cité promise !

Enfants, redoublez de vigilance car le Cœur vient, qui vient regrouper Ses aimés pour les emporter et les délivrer de l'emprise des méchants !

De tous ceux qui tuent vous serez délivrés et dans le grand Vent de l'Amour vous serez emportés. Aux Noces du Ciel serez invités !

VENEZ, ENFANTS, AU FESTIN DES NOCES DE L'AGNEAU !

VENEZ RÉJOUIR VOS CŒURS ET VOUS NOURRIR DU LAIT DE MON AMOUR !

Vous ne serez plus orphelins, vous ne serez plus sous le joug des fossoyeurs et vous marcherez en Terre nouvelle, le cœur au Festin de l'Amour.

Enfants sans parents, parents sans enfants, orphelins de l'amour, venez à l'Amour et l'Amour vous accueillera dans Ses bras !

Il n'est pas de solitude qui ne soit embrasée par l'amour du Très-Haut, il n'est pas de tendresse qui ne puisse être donnée, il n'est pas de caresse que vous ne puissiez recevoir, car Mon chant est doux, il est celui de l'Agneau sans tache qui appelle à Lui toutes les brebis dispersées, pour les mener à l'enclos de l'Amour et les délivrer des menteurs et des oppresseurs.

Ne craignez pas, l'heure vient, et elle est déjà là, celle qui détruira et chassera les impies de la terre ! Le voile de l'impudence et du mensonge sera pourchassé et chassé.

NOËL VIENT ! LE CIEL NE PEUT-IL BRANDIR LE GLAIVE CONTRE LA FAUX ?

Toute iniquité sera pourchassée et chassée. le Soleil levant incendiera de Ses feux tous les parjures. Les enfants opprimés retrouveront liberté. Les pièges retomberont sur ceux qui les auront fomentés. Celui qui détruit sera lui-même détruit et il entrera dans la fosse et dans l'autre de ses propres malédictions.

Ne désespérez pas, enfants, le Soleil vient. Il brûlera de mille feux les scories de la terre, Il incendiera de Son Feu divin tous les cœurs assoifés.

Ne craignez pas la ténèbre, elle n'est qu'illusion. Noël vient et Mon Cœur embrasera l'univers !

PRIEZ, ENFANTS. RESTEZ FIDÈLES !

N'écoutez pas les mille voix des menteurs, car l'heure vient, et elle est déjà là, de leur déclin ! Ayez confiance : J'ai vaincu la mort, vous vaincrez les ténèbres. N'êtes-vous pas les enfants de la Lumière ?

En vos cœurs, Je dépose l'Étoile du Mien. Jamais n'êtes abandonnés. Suivez l'Étoile, enfants et vous ne serez pas dispersés, vous ne serez pas isolés mais vous serez unis en le Cœur du Très-Haut.

Noël vient ! C'est le moment de déposer vos cœurs en le Cœur de la crèche. Votre cœur, enfants, est votre cadeau. Et Moi, Je vous porterai le Mien pour embraser le vôtre et lui donner l'envol.